

Wümmet – der schönste Tag im Rebberg

ETTENHAUSEN – Die gesunden und golden glänzenden Trauben im Ettenhauser Rebberg versprachen einen schönen Ertrag von bester Qualität. Es war somit für den Männerchor Ettenhausen und die vielen zusätzlichen Helfer eine zwar anstrengende aber schöne Aufgabe, am letzten Dienstag die Trauben zu ernten. Der Morgen zeigte sich noch etwas neblig. Bereits gegen Mittag drückte dann doch die Sonne etwas durch und der grösste Teil konnte trocken geerntet werden.

Bei bester Stimmung füllten sich die Ständen im Nu und schon am frühen Nachmittag versammelten sich die rund 30 «Winzer» zum gemütlichen Mittagessen – natürlich bei einem Glas spritzigem Ettenhauser Sängereisen. Danach durfte auch Kaffee und etwas Süsses zum Dessert nicht fehlen. Während sich die Rebberg-Betreuer mit dem Traubengut auf den Weg zur Kelterei, dem Weingut Saxer in Nussbaumen, machten, liessen die andern den Nachmittag in gemütlicher Runde

ausklingen. Fast 3000 Kilogramm mit 75 Öchslegraden lautete das sehr positive Resultat der diesjährigen Ernte. Die lässt wiederum auf einen sehr guten Jahrgang Sängereisen hoffen. Der Männerchor Ettenhausen dankt allen Hel-

fern ganz herzlich für ihre grosse Unterstützung beim Wümmet und freut sich schon auf die Degustation des 2019ers im nächsten Mai.

FRANZ NYDEGGER



Mit vollem Einsatz und Elan an der Arbeit.



Die Sammelbehälter füllen sich.

Bilder: Pascal Mettler